

Die Situation der Jungen Menschen im Nachkriegsdeutschland

Die Lage der Jungen Menschen hier in Deutschland ist schlecht. Die meisten Kinder müssen für ihre Familie sorgen, da viele Väter in Kriegsgefangenschaft sind, oder sie sind ganz auf sich alleine gestellt. Viele haben Angst und und oft ist unklar wo man Lebensmittel herbekommen soll. Um diese dunklen Zeiten gemeinsam durchzustehen haben sich einige lokale Jugendgruppen gebildet.

Eindruck des Fotos M3

Vor allem von der Aufschrift auf dem Plakat bekommt man den Eindruck, dass es so aussehen soll, als ob die Arbeiterklasse Deutschland befreit und so viel Macht bekommen hat. Vielleicht sollte es einen Eindruck auf die Deutsche Jugend machen und sie zum sozialismus hin bewegen.